

## 消防救助技術訓練

## 指導会で好成績

西胆振消防組合伊達消防署洞爺湖支署

左から  
福田 健太郎さん  
斎藤 智之さん  
寺島 翔さん  
(32歳)  
(27歳)  
(27歳)



左から福田健太郎さん、斎藤智之さん、  
寺島翔さん

札

幌市消防学校で、7月20日  
第42回全道消防救助技術訓練

練指導会が行われ、練習の成果  
を發揮し、好成績を収めました。  
この大会は、消防救助活動に  
不可欠な体力、精神力、技術力  
を養うことを目的に、道南、道  
西、道央、道東、道北の5ブロ  
ックに分かれて、ほふく救出な

ど7種目の技術を競いあうもの  
です。斎藤さんは、ほふく救出、  
寺島さんが、はしご登はんのそ  
れぞの種目に出場し、健闘し  
ました。

道南ブロックで1位となり、  
全国大会の出場権を得た斎藤さ  
んと福田さんは、8月22日広島  
市で開かれた第42回全国消  
防救助技術大会に参加し、

大きな成果を上げました。  
大会に参加した斎藤さんは  
は「全国の多くの人たちの  
中でてきて勉強になりました。  
これから消防活動に  
いかしていきたい」。福田  
さんは「練習どおり精いっ  
ぱいできた。よい経験をさ  
せてもらつたので、地域の  
ためにいかしたい」と更な  
る救助活動の向上を誓いました。

北海道電力では、原子力発電所の長期停止に伴い火力燃料費が大幅に増加し、財務状況が急激に悪化したことなどから、電気料金の値上げを申請し、経済産業大臣から認可されました。

具体的には、9月1日から家庭や商店などの規制部門は、平均7.73銘、自由化部門（会社など）は、平均11.00銘それぞれ値上げとなりました。

今後、電力の安定供給の確保と財務基盤の回復に全力で取り組んでまいりますので、ご理解をお願いいたします。

北海道電力

## 電気料金の値上げ にご理解を

新しい英語指導助手として、ジ  
エレミー・リンダさんと交代

して、8月1日から1年間の契約  
で赴任しました。期間中は、虻田  
小・中学校、温泉小・中学校、洞  
爺中学校の5校で英語を教えます。  
学校以外でも町の中などで会う機

「うどんとかレーが好きです。  
納豆が少し苦手です」  
「これから洞爺湖町にいる間、  
やつてみたいことはなんですか。  
「洞爺湖町の生活になれて、日本  
の文化と日本語をもつと勉強し  
たいです。特に書道をならいたい  
です」

## ようこそ 洞爺湖町へ

英語指導助手  
ステファニー・クオノさん(23歳)



「出身はどちらですか。  
「アメリカのニュージャージー州です」  
「洞爺湖町の第1印象はどうですか。  
「すぐ美しくて、ここに来ら  
れて本当によかったです」  
「日本食で好きなものと嫌いな  
ものは何ですか」  
「うどんとかレーが好きです。  
納豆が少し苦手です」  
「これから洞爺湖町にいる間、  
やつてみたいことはなんですか。  
「洞爺湖町の生活になれて、日本  
の文化と日本語をもつと勉強し  
たいです。特に書道をならいたい  
です」

広 告

広 告